



Angeli IMMOBILIER

- DEPUIS 1964 -

4 Pièces

180 m<sup>2</sup>

Réf. 6704

2 100 000 €

St-Aygulf

Appartement à vendre (83370)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A proximité de la plage et du centre-ville. Dans une résidence sécurisée avec un Parc et une piscine à débordement, Appartement au dernier étage d'une superficie de 180m2, face à la Méditerranée. Entrez par un vaste hall donnant sur un espace de vie de 73m2 avec vue mer. La Cuisine séparée avec un accès direct à la salle à manger et un salon. Une suite de Maître composée d'une chambre, dressing et salle de bains + Douche. 2 chambres supplémentaires avec salle de bains et une salle d'eau. La terrasse de 120m2 offre un panorama à 180° sur la mer et le Parc. Bien d'exception. Garage et Parking ...

Close to the beach and the city center. In a secure residence with a park and an infinity pool, apartment on the top floor with an area of 180m2, facing the Mediterranean. Enter through a large hall opening onto a 73m2 living space with sea view. The separate kitchen with direct access to the dining room and living room. A master suite consisting of a bedroom, dressing room and bathroom + shower. 2 additional bedrooms with bathroom and a shower room. The 120m2 terrace offers a 180° panorama of the sea and the Park. Very exceptional. Garage and underground parking. Rare for sale. Information ...

## ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

